

Sabine Bächle – Scholz MdL, Schlossplatz 1 - 3, 65183 Wiesbaden

CDU-LANDTAGSFRAKTION
SCHLOSSPLATZ 1-3
65183 WIESBADEN
TELEFON 0611 350-692
TELEFAX 0611 350s.baechle-scholz@ltg.hessen.de
www.sabine-baechle-scholz.de

30.08.2012

Pressemitteilung

Hessen führt Ehrenzeichen für Rettungsdienstkräfte ein Anerkennung, Würdigung und nach außen sichtbares Zeichen für Gemeinsinn

Wiesbaden. Über die Neueinführung des Ehrenzeichens für Rettungsdienstkräfte freut sich die CDU-Landtagsabgeordnete Sabine Bächle-Scholz außerordentlich. "Die für die Gemeinschaft unschätzbare Anstrengung der Menschen in diesem Bereich kann gar nicht hoch genug eingeschätzt werden. 900.000 Einsätze pro Jahr können – gerade in den Nachtstunden und am Wochenende - nur durch die Unterstützung Ehrenamtlicher, die den Notärztinnen und Notärzten sowie den Rettungsdienstfachkräften zur Seite stehen geleistet werden. Auch die mit 10 Minuten kürzeste Hilfsfrist aller Flächenländer ist nur durch deren Hilfe sicherzustellen".

"Für ihre Bereitschaft sich so enorm zu engagieren und sich – ebenso wie die hauptberuflichen Kräfte fortlaufend fort- und weiterzubilden, haben diese Menschen eine besondere Anerkennung verdient, die auch nach außen sichtbar sein muss", betonte Bächle-Scholz.

Dieses nach außen sichtbare Zeichen des Dankes und der Anerkennung werde fortan in drei Stufen verliehen. Stufe 1, mit einem goldenen Stern für 1.000 Stunden, Stufe 2 mit zwei goldenen Sternen für 2.000 Stunden und Stufe 3 mit drei goldenen Sternen für 3.000 Stunden ehrenamtlicher Tätigkeit.